

## SMP Muhammadiyah Margasari Adakan Wisuda Tahfidz

Senin, 22-05-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, MARGASARI** – Sabtu (20/5) menjadi hari yang sangat menggembirakan bagi 135 siswa kelas IX dan 86 Wisudawan/Wisudawati Tahfidz SMP Muhammadiyah Margasari Kabupaten Tegal. Tidak hanya para siswa yang bergembira, juga para orang tua dan guru serta seluruh keluarga besar SMP Muhammadiyah Margasari.

Acara Purna Widya IX dan Wisuda Tahfidz ini dihadiri oleh seluruh kelas VII, VIII dan IX serta dari tamu Undangan yang hadir. Sedangkan prosesi Wisuda Tahfidz ini dibagi menjadi beberapa kategori diantaranya adalah kategori Juz 30 diikuti 81 siswa, kategori Juz 1 & 30 diikuti 4 siswa, dan kategori Juz 1, 29 & 30 diikuti 1 siswa.

"Wisuda Tahfidz ini merupakan yang pertama kali dilaksanakan oleh sekolah, sehingga harapan kami kedepannya bisa menjadi dua kali lipat dari jumlah yang sekarang, dan pastinya membutuhkan tenaga & pikiran serta proses yang sangat panjang dalam membimbing siswa untuk menjadi seorang Hafidz dan Hafidzhoh untuk bekal di dunia dan akhirat kelak," Ungkap Khafid Usman, Pembimbing Tahfidz.

Sementara itu Ibu Lilis Rohmayanti, Kepala Sekolah dalam sambutannya mengungkapkan 3 Tahun yang lalu bapak/ibu wali murid menyerahkan putra-putrinya kepada kami dan sekarang waktunya kami mengembalikan putra-putri bapak/ibu semua, walaupun perasaan kami yang campur aduk ini masih belum bisa melepaskannya.

"Dan rasa haru & bangga pada hari ini 86 siswa kami bisa melakukan prosesi Wisuda Tahfidz dengan berbagai proses yang kami lakukan selama ini bahkan beberapa siswa Tahfidz ini sebelumnya proses wisuda kami adakan Daurah Tahfidz selama 3 hari 3 malam lamanya yang bertempat di Panti Asuhan Muhammadiyah Cabang Margasari," ujarnya.

Selain itu juga, Abdul Wahab, mengatakan, bukan saatnya lagi orangtua dan guru memerintahkan anak-anaknya untuk menghafal Al-Qur'an, karena orangtua dan guru harus bisa menjadi contoh bagi mereka. Namun menurut Abdul Wahab, sejarah mengatakan dari banyak pertarungan lazimnya dimenangkan oleh para penghafal Quran. Hanya orang yang menghafal Quran yang siap memimpin di depan.

"Maka jangan jauhkan Al Quran, hadirkan energi itu dalam kehidupan, terus berinteraksi dengan Al Quran, hingga suatu saat nanti berdiri memimpin di depan. Orang-orang yang kuat secara fikriyah akan mampu dikalahkan oleh orang-orang yang kuat ruhiyah," tutup Ustadz Abdul Wahab. **(Syifa)**

**Kontributor : Riza A. Novanto**